

## Le 1<sup>er</sup> avril biscornu

Le premier avril est, en général, le moment propice l'objet de proposition ayant une apparence de sérieux tout en se révélant une vaste fumisterie. C'est un peu ce que nous avons vécu pendant le mois d'octobre avec les (pseudo) gouvernements Macron-Lecornu. Notre dernière tribune en annonçait les prémisses, mais la réalité nous a largement dépassé.

Presque un mois sans pouvoir former un gouvernement, une démission sans retour, suivi du retour de même Premier Ministre et la nomination d'un gouvernement factice. Le chaos est créé par ceux qui sont théoriquement chargés d'organiser de façon cohérente le fonctionnement de l'État.

Tout cela est rendu possible par la Constitution de la Cinquième République, qui permet au Président de piétiner une majorité (relative actuellement) à l'Assemblée Nationale. Il sera nécessaire de traiter cette question ultérieurement.

Ce que nous prépare le gouvernement macroniste, aggravera encore les difficultés de la population française. L'âge de départ à la retraite sera repoussé, le temps de travail augmenté, la Sécurité Sociale un peu plus mise en difficulté, les services publics démantelés petit à petit, ... Plus de 6700 lits fermés dans les hôpitaux en 2022, 4900 en 2023. Il en est de même pour les postes d'enseignants. La place nous manque pour citer d'autres exemples. Ce gouvernement n'échappera pas à la censure.

Le déficit des finances publiques n'est pas fortuit. Il est construit par le refus d'imposer les grandes fortunes. Plus on est riche, moins on paye d'impôts. Il faut inverser ce système.

Dans toutes les collectivités territoriales, les dotations de l'État vont diminuer (4,6 milliards). Ces collectivités choisiront quels services diminuer, voire fermer. La contrainte budgétaire est une chose qui peut se combattre, encore faut-il en avoir la volonté. Ceci ne semble pas le cas à Montigny où les soutiens de la majorité municipale aux divers représentants macronistes ne manquent jamais, en toutes occasions.

Montigny Solidarité  
contact@montigny-solidarite.fr - d.nadeau@montigny78.fr – p.michelin@montigny78.fr